

# Demokratiebündnis

Donnerstag, 14. März 2024

## Badischer Sportbund positioniert sich

Als Dachverband des organisierten Sports in Baden-Württemberg ist der Landessportverband dem Bündnis für Demokratie und Menschenrechte beigetreten. Zusätzlich zur Erklärung des Bündnisses vom 25. Januar 2024 möchten Sportbünde, Sportfachverbände, Sportkreise und Sportvereine angesichts gesellschaftlicher Positionen, die unsere Werteordnung, unsere Demokratie, die Einhaltung der Menschenrechte und das Selbstverständnis eines fairen Sports für alle massiv gefährden, sich unmissverständlich dem Bündnis anschließen.